

Thema: Wohnen in der DDR

Biografie Ronald Knoll

Herr Knoll wurde interviewt, weil er gemeinsam mit einem weiteren Autor ein Buch zur Geschichte des Stadtteils Gera-Lusan verfasst hat.

Kurzer Text

Ronald Knoll wurde 1957 nahe Gera geboren und arbeitete in der DDR sowie nach der politischen Wende bis 1997 im Fernmeldewesen.

Sein großes Interesse für Wirtschafts- und Stadtgeschichte führte dazu, dass er mehrere Bücher über die Stadt Gera verfasste. Dazu gehört auch eine Publikation zur Geschichte des heutigen Neubaugebiets Gera-Lusan. Er selbst erlebte in seiner Kindheit diese Gegend noch als Dorf. In dem während der 1970er Jahre entstandenem Neubaugebiet leben heute etwa 23.000 Menschen. Herr Knoll arbeitet heute eng mit der Geschichtswerkstatt in Gera-Lusan zusammen und setzt sich für einen lebendigen Umgang mit der Geschichte des Stadtteils ein.

Stichpunkte

- Herr Knoll wurde 1957 in Gera geboren
- Er arbeitete bis 1997 im Fernmeldewesen
- Er hat großes Interesse an der Stadtgeschichte Geras und hierzu auch Bücher veröffentlicht.